

### 足立区カヌー協会

# 足立パドラーズ会報

# 第230号

令和5年3月22日 発行

発行: 足立パドラーズ事務局 住所: 足立区花畑6-36-1

電話:090-9851-6816

# 足立パドラーズ 都庁訪問



## 3月22日 水曜日

コロナ感染防止対策を行いながら山中足立区議会議員の計らいにより 斎藤都議、曽根都議と共に足立パドラーズ遠山氏、荻原氏、林氏、渡邉が、東京都建設局長に「水辺に関する要望書」を提出いたしました。山中足立区議会議員、斎藤都議、曽根都議は、足立パドラーズの活動を理解し水辺環境整備に尽力していただいております。地道な活動が実を結ぶと信じてこれからも活動を継続していきたいと思います。



## 水辺環境に関する要望書

令和5年2月26日

東京都建設局長

中島高志殿

足立パドラーズ 会長 荻原光則

#### 【足立パドラーズ 活動目的】

カヌーを愛する足立区民によって、水辺環境の改善と安全確保、スポーツ文化の普及、 行政や環境団体との連携により水辺を活かした安全で親しみのある街づくりを進め ると安全確保、スポーツ文化の普及、行政や環境団体との連携により水辺を活かした 安全で親しみのある街づくりを進めることを目的とする。

#### 【事業テーマ】

河川の清掃・水辺スポーツの普及を足立区から全国に広げていく

#### [実施内容]

本年度水辺スポーツの普及については、

令和4年7月21日 花保小学校プールでカヌー体験教室を実施 小学生175名参加令和4年9月10日 花畑小学校プールでカヌー体験教室を実施 小学生109名参加体育館でカヌーの楽しさ、水の怖さ、ライフジャケットの必要性、カヌーについての基本的な知識、及びルール等の座学を行い、実際に体育館に置いてあるカヌーに全員が乗りパドルの漕ぎ方、使い方、体の安定の仕方、学習してもらいました。

そして体育館とは違うプールでカヌーに乗り水の上を漕いで実感してもらいました。 ほとんどの小学生は、初めての体験でした。

定例活動として足立区内の綾瀬川、花畑川、毛長川、伝右川、垳川等の河川をカヌーに乗りごみ拾い及びエコロジー夢企画との連携は、ビオトープかいぼりや花畑川開削90周年イベント、足立区8つの川をめぐるバスツアーカヌー体験の協力草加パトラーズとの連携は、カヌー体験教室、カヌー大会の支援、まちづくり越谷主催のレイクタウンカヌー教室、等の支援協力

#### [成 果]

小学校でのプールでカヌーは、小学生が水辺スポーツに親しむ大きな成果になった。また、地域の保護者との交流により河川を綺麗して町を豊かにしていく美化活動の広報にも効果があった。 足立区内の綾瀬川、花畑川、毛長川、伝右川、垳川等の清掃活動は、延べ人数 788 名 451 ゴミ袋延べ 1600 袋その他 自転車、タイヤ等のゴミ回収をしており、河川美化活動の成果になっている。 綾瀬川は、草加市と八潮市と隣接し垳川は、八潮市と隣接しております。

足立パドラーズの活動は、隣接する地域の住民や団体と協力して活動の輪を広げている。 草加市の草加パドラーズとは連携して伝右川の不法投棄をフジテレビに協力して河川不法投棄、工 場汚染水を全国に報道されたことは定例活動が目指す成果の形になった。

### 今後活動を継続していく為に下記の事項を要望いたします。

- 1. 桑袋ビオトープにカヌー庫及び船着き場の設置
- 2. 毛長川、伝右川、綾瀬川、花畑川、垳川等のフェンスに扉を設置
- 3. 水辺スポーツの普及のための環境整備 (江東区の水辺環境の充実に比べ足立区の水辺環境の遅れは、格差が甚だしい。)
- 4. 回収河川ごみ最終処分の手続きの簡素化及び柔軟化
- 5. 水辺に親しむイベント開催の為の公共施設利用の無料化